



Apuestas a favor de la Bolsa de Santiago

El Mercurio Inversiones

El inicio de las bajas de tasas de la Fed, sumado a los estímulos del gobierno chino para reactivar su economía, parecen haber despertado el apetito por las acciones locales: el IPSA subió más de 3% en la última semana y las apuestas a favor de los títulos locales –o simultáneas– anotaron un salto de \$14.614 millones en los últimos cinco días (+5,7%). Así, estos instrumentos escalaron hasta los hasta los \$271.994 millones, su mayor nivel en más de dos años (mayo de 2022). En cambio, las operaciones que permiten obtener ganancias cuando una acción cae –o ventas cortas–, retrocedieron en \$11.923 millones (-14,3%), hasta los \$71.359 millones.
